
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

１番
青木照美

（１）危機管理対策
の推進

①ウクライナ紛争で行政は、市民の安全安心のため何を学んだか。

②国民保護避難実施要項の作成について

③現在の災害用備品の在庫確認

④合志市住宅リフォーム助成事業について

⑤小麦の入荷不足について

（１）所信表明につ
いて

（２）原油価格、物
価高騰対策について

物価高騰がくらしと営業に深刻な影響を与えている。合志市としての
対応は。
・農家、事業所への支援について
・くらしへの支援について
・学校給食の負担軽減など子育て世帯への支援について

（３）生理の貧困に
ついて 学校トイレへの生理用品の常備配置について

発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）合志市都市計
画マスタープランに
ついて

①将来の都市づくりについて

②幹線道路の整備計画について

③都市公園の再編整備について

（２）レターバス・
乗合タクシーの利用
率について

①現在の利用率は。

②利用率は向上したのか。

③現状の見直しはあるのか。

（３）通学路の安全
対策について

①通学路緊急点検での対策必要箇所は。

②ハード面・ソフト面の対策は。

４番 澤田雄二
（１）所信表明につ
いて

一般質問通告一覧表（令和４年第２回定例会）

６月７日（火）午前１０時～［発言順１、２］

６月７日（火）午後１時～［発言順３、４番］

２番
濱元幸一郎

後藤祐二
３番



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）所信表明につ
いて

（２）健康づくりに
ついて

①女性のライフステージに応じた健康課題・解決支援について
・２０２０年はフェムテック元年。女性の年代ごとの健康課題や、対
策について本市の考えを伺う。
・更年期障害への正しい知識の普及と啓発について

③子宮頸がんワクチンの積極勧奨について
・２０１３年から中止してきたHPVワクチン接種への正しい情報発信
と個別通知の徹底について
・４月１日以降、積極的勧奨が再開されたキャッチアップ接種の推奨
について

③３歳児健診の際の弱視発見について
・子供の弱視発見に向けた屈折検査の普及について

（３）環境問題につ
いて

持続可能な社会の構築について
・使用済み紙おむつのリサイクルの推進について
（環境省は、紙おむつについて、焼却するのではなく、リサイクルを
するようガイドラインを作成し、自治体に対して取組みを促してい
る）

（１）ICTの活用につ
いて

①教育委員会所管のオンライン会議について

②小中学生のタブレット破損について

③市役所職員のタブレット導入について

（２）学校給食につ
いて

①ご飯とパンの違いについて

②米飯給食の回数を増やすことについて

（３）所信表明につ
いて

一般質問通告一覧表（令和４年第２回定例会）

６月８日（水）午前10時～［発言順５、６番］

５番

６番
坂本早苗

松井美津子



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）菊池恵楓園に
ついて

①将来構想実現に向けた協議会は現在どこまで進捗しているのか。

②新しい歴史資料館がオープンしたが、小学生の学習にどう活用する
か具体的に考えているのか。

（２）図書館につい
て

①図書館協議会で、図書館の新規事業としてデジタルアーカイブの充
実が挙げられている。生涯学習課とどのような協議が行われているの
か。予算も含め、どのようなものになるのか。

②図書館の事業については、長期的な視点で計画的に遂行していくべ
きではないか。

（３）所信表明につ
いて

（１）歴史・伝統・
文化を生かした郷土
愛の醸成について

①合志市ふるさとカルタ作成の経緯について

②作成における苦労点等について

③今後の普及・活用と課題について

（２）特色ある学校
づくりについて

①小中一貫の取組みの中で特色ある学校づくりは出来ているのか。

②地域環境に対応した特色ある学校づくりは出来ないか。

③今後の方向性について

（３）所信表明につ
いて

上田欣也
７番

８番
齋藤正昭

６月８日（水）午後1時～［発言順７、８番］

一般質問通告一覧表（令和４年第２回定例会）


